

常識の10年先を見ろ！

—ビル・ゲイツ（マイクロソフト創設者）



私とあなたの違い

著者 松田豊

私とあなたの違いを分かりやすく、そしてそうやって私に近づくのかを教えます。

この考え方は、ひっそりと稼いでいる人が必ず行っている考え方です。

私は、表に出てきていますが、このマインドセットで荒稼ぎして、ひっそりと世界中を旅したり

都心でフェラーリを乗り回したり

また、障害者の支援団体などを行っている方がいるのです。

あなたにもそうなってほしいので、教えます。

分かりやすく初代のスーパーマリオやドラクエ、FFで説明します。

■常識とは何か？

話をする前に、常識とは何か？を考えていただきたいのです。

あなたは常識を信じすぎではありませんか？

その、常識の中であなたは幸せになれるですか？

今、もう一度考えてください

常識的な人間

常識的な人生とはなんのでしょうか？

商用雑誌にまんまと洗脳された馬鹿女にそそのかされて

そのバカ女の見栄の為に

芸能人でもないのに無駄に憧れて

700万の結婚式をするのが常識でしょうか？

結婚指輪に60万とか買うのでしょうか？

マイホームが欲しいと

身の丈に合わない一軒家を買ってそのローンの支払いのために生きるのが常識でしょうか？

元金3000万円で、35年ローン、利子がついて総支払額4000万・・・？
1000万円を銀行の為に働くのでしょうか？

こちらのニュースをご覧ください

東京電力福島第一原子力発電所の事故で、横浜市に自主避難してきた生徒がいじめを受けていた問題で、両親が学校に「子どもが同級生に150万円ほど払わされた」と訴えたのに、学校の調査では8万円分しか確認できず、生徒が率先して渡していたとして、いじめにはあたらないと判断されていたことがわかりました。教育委員会は当時の対応を検証していません。

この問題は、原発事故で横浜市に自主避難してきた、現在中学1年の男子生徒が、転校してきた小学校でいじめを受けていたもので、横浜市教育委員会は当時の対応を検証していません。

この問題で、生徒が小学5年生だったおとし6月、両親が学校に「子どもが同級生に遊ぶ金として合わせて150万円ほど払わされている」と訴えたのに、学校の調査ではおよそ8万円分しか確認できていなかったことが生徒の両親などへの取材でわかりました。

さらに、金を受け取ったとされる10人ほどの児童は「おごってもらった」などと話したことから、生徒が率先して渡していたとして、いじめにはあたらないと判断されていたという

ことです。

生徒の父親は「子どもははじめをやめてほしくて金を払っていた。学校は動いてくれないのかと無力感しかなかった」と話しています。

横浜市教育委員会は、当時の学校の調査が十分でなかった可能性もあるとして、担当者から聞き取りを進めることにしています。

ソース NHK 新聞

<http://www3.nhk.or.jp/news/html/20161124/k10010781851000.html>

これが常識的でしょうか？

会社、友人、知り合い・・・

テレビでは、平気で死ねという芸人がもてはやされて親がゲラゲラと笑っているのに学校では子どもには言葉使いを注意しなさいと言っている

もう、いろいろとおかしいのです。

常識とは、勝ち組が、奴隷を作るためのもので

私たちに縛りプレイをさせるための都合のいいルールなんです。

もちろん、私たちは社会の中で生きなければならないので単純にすべての常識が悪であると言っているわけではないので誤解のないようにお願いします。

常識に縛られないマインドセットを習得すれば
120億円の資産をパソコンだけで構築する事も可能です。
<https://www.youtube.com/watch?v=OhE5jCcuKEk&t=14s>

■ 非常識な事を言います

人生は宇宙が作ったゲームにすぎません。
私たちのゲームの構成はドットではなく、原子・分子・素粒子でできているのです。
頭おかしいと思うでしょうが、実際にそうなので否定できません。

あなたの脳みそ

https://www.youtube.com/watch?v=UoXngaw_Jk8

特徴

用意されたステージをプレイしている
チート技は一切使わない、もしくはチートは悪だと決めつけて自主縛りプレイ
ゆっくり確実に、慎重に
感情的になりすぎている
用意されたステージを楽しんで、それが当たり前だと思っている
それ以外のステージがプレイできるはずがないと思いつかずに思いつかない

私の脳みそ

<https://www.youtube.com/watch?v=EbvV53ZZ6VI>

https://www.youtube.com/watch?v=3VaQiN_9--U

<https://www.youtube.com/watch?v=O0JSXF0KdxI>

用意されたステージ（世間のルール）をプレイしていない
普通の人と考えられないステージをプレイ

チート使い放題

裏技使い放題

普通の人が即ゲームオーバーするようなハイリスクステージでも確実にクリア（ハイリターン）が可能

私のマインドセットを習得すると私のような考え方に近づくことができます。
人生というゲームで裏技を使いこなすのです。

■ どうやって使いこなせばいいですか？

簡単です。

しかし、今のあなたは「何のことかよくわからない」と思うでしょう。

それは、なぜか

それは、「あなたがまとも」だからです。

最初の方で、あなたの人生は素粒子というドットというゲームに過ぎないと説明しました。

ゲームならバグを意図的に発生させる必要があります。

そして、バグは独りでは発生させることはできません。

あなたの人生というゲームソフトを意図的にバグらせたいなら
すでにバグっている人生の人とソフトを同期させなければなりません。

バグはコンピューターウイルスのように感染するのです。

あなたの周りにバグっていて、気が合いそうな方がいればその人にべったりと寄り添いましょう。

関わる時間が多ければ多いほどバグれます。

私を選ぶなら私を選ぶとよいでしょう。

とにかく、非常識な選択をしてください

修正プログラムに打ち勝たなければならない

あなたがバグをおこそうとすると修正プログラムが働きます。

親や家族のいう事は修正プログラムです。

パートナーは必ず修正にかかります。

パートナーや親、子供からの言動・・・一番近い人の修正力はかなり強力です。

「そんなチャレンジなんてやめなさいよ・・・ほら、一緒にバラエティ番組をみて笑いましょ、最新のプレステゲームで暇つぶししよう」

「カラオケ行こう」

「居酒屋にいこう」

「そんなつまらない顔するなよ！一緒にポケモン GO しようぜ！」

「愚痴をきいてやるよ、居酒屋にいこう」

「夢を見るなよ、もうそんな年じゃないだろう・・・」

「ボーナスは入ったら海外旅行にいこう」

サラリーマンとして、社会の枠組みの中で生きてければ、プログラム通り生きたほうがいいです。

苦痛ありません。

全てはあなた次第ですよ。

■私自身が人生をバグらせた結果

https://www.youtube.com/watch?v=IVm_pDDIRXk



あなたがバグろうとしなければ
何も変わらないのです

あなたがバグろうとすれば
必ず変わります。

妄想や理想論や
机上の空論ではなく
非常識な
私自身が証拠です。